



Bedingungen für Bands/Konzerte - #villasounds (please scroll down for English version)

- Der Raum in dem die Konzerte stattfinden («Partykeller» - «Basement»), fasst 40 bis max. 50 Personen.
- Wir sind ein Verein und unsere Mitglieder arbeiten ehrenamtlich (benevolent). #villasounds ist die Untergruppe, welche die Konzerte organisiert und i.d.R. veranstaltet.
- Wir verlangen von Bands für die Durchführung von Konzerten keine Grundgebühr, erwarten aber unsererseits, aktives Mitarbeiten, soweit dies möglich und sinnvoll ist.
- Aufgrund der rechtlichen Rahmenbedingungen werden Konzerte auf Basis von Kollekten (mit Richtwerten) durchgeführt – wir verkaufen keine Tickets, weder online, noch physisch.
- Diese Einnahmen gehen an die Band, minus eines Sockelbetrags von Fr. 50.-, welche für die Abgeltung der suisa-Gebühren bestimmt ist. Als Veranstalter sind wir verpflichtet JEDE musikalische Veranstaltung der suisa zu melden (egal, ob die Musiker:innen Mitglied bei der suisa sind). It's the law!
- Das ist aber auch das Problem für Berufsmusiker: Ihr werdet bei uns nicht reich. Und wir erhalten keine Kulturförderung.
- Wir machen auf unserer Website, auf weiteren Kulturportalen sowie auf sozialen Medien (Facebook und Insta) für den Anlass Werbung, sind aber der Ansicht, dass die Band auch ihre «fanbase» mobilisieren muss, um den Anlass zum Erfolg zu machen. Wir verfügen leider nicht über einen Werbeetat.
- Unsere Location verfügt über ein akustisches Klavier sowie die Möglichkeit akustische Instrumente und Gesang zu verstärken. Wenn Formationen mit Schlagzeug und E-Bass auftreten, werden diese Instrumente nicht über die «FOH» abgenommen.
- Am Abend des Auftritts wird die Band von uns gepflegt.
- Für Übernachtung und Unterbringung der Musiker:innen erklären wir uns als nicht zuständig!



Conditions for bands/concerts - #villasounds

- The room where the concerts take place (“Partykeller” - “Basement”) has a capacity of 40 to max. 50 people.
- We are an association and our members work on a voluntary basis (benevolent). #villasounds is the subgroup that organizes and usually hosts the concerts.
- We do not charge bands a basic fee for organizing concerts, but we expect active cooperation on our part, as far as this is possible and reasonable.
- Due to the legal framework, concerts are organized on the basis of collections (with guidelines) - we do not sell tickets, neither online nor physically.
- This income goes to the band, minus a basic amount of CHF 50, which is intended to cover the suisa fees. As organizers, we are obliged to report EVERY musical event to suisa (regardless of whether the musicians are members of suisa or not). It's the law!
- But that's also the problem for professional musicians: you won't get rich with us. And we don't receive any cultural funding.
- We advertise the event on our website, on other cultural portals and on social media (Facebook and Insta), but we believe that the band also needs to mobilize its fanbase to make the event a success. Unfortunately we do not have an advertising budget.
- Our venue has an acoustic piano and the option of amplifying acoustic instruments and vocals. When bands perform with drums and electric bass, these instruments are not picked up via the FOH.
- On the evening of the performance, the band will be catered for by us.
- We are not responsible for the musicians' overnight stay and accommodation!